

SANTA MARTA DE TORMES



Las premiadas y los miembros de la Asociación Cultural Tierno Galván tras la entrega de los galardones. | FOTOS: EÑE

EN DETALLE

Mujer santamartina

En esta ocasión, el premio a la mujer santamartina ha quedado desierto y desde la asociación aseguran que de cara a la próxima edición de los galardones realizarán una campaña de sensibilización en el municipio para reconocer la trayectoria y la vida de una mujer con vinculación en el municipio. Este galardón a las mujeres santamartinas nació el año pasado cuando se homenajeó a la nonagenaria Romana Espinel.

Ocho ediciones

A lo largo de estos ocho años, medio centenar de mujeres y asociaciones de la provincia han recibido un galardón que nació con el objetivo de homenajear la vida y la trayectoria de féminas destacadas de la sociedad salmantina coincidiendo con la celebración del Día Internacional de la Mujer.

Reconocimiento al trabajo femenino

La Asociación Cultural Tierno Galván celebró la octava edición de los premios a la Mujer Salmantina que recayeron en siete féminas de diferentes ámbitos

EÑE | SANTA MARTA

CON motivo de la festividad del Día Internacional de la Mujer, la Asociación Cultural Tierno Galván de Santa Marta de Tormes entregó ayer sus premios a la Mujer Salmantina 2016, que recayeron en siete féminas de la provincia y en una asociación como reconocimiento a su labor y a su trabajo diario.

Unos premios que celebraron su octava edición y que se entregaron en la Sala Tragaluz del Edificio Sociocultural de la localidad en un sencillo acto en el que las premiadas agradecieron el galardón. Así, la asociación ha reconocido el trabajo en favor de

la cultura popular de la escritora y folclorista Angelina Mancebo en la categoría de cultura, mientras que como mujer empresaria la asociación destacó a María Hernández por su labor en el mundo de la hostelería de Peñaranda de Bracamonte.

Por su parte, la boxeadora salmantina María Perrino recibió el premio por su carrera deportiva y la sabiduría que demuestra en cada una de las distintas disciplinas en las que compete. Por su parte, el acto de entrega de los premios también contó con la presencia de las representantes de la Asociación de Mujeres Empresarias de Salamanca, que recibieron el premio por defender los intereses de to-



El público se reunió en la Sala Tragaluz del Edificio Sociocultural.

do el colectivo en la provincia y por poner voz a sus reivindicaciones.

Asimismo, Queti Luciano recibió su premio por su labor social al frente del Comedor de los Pobres, del que fue fundadora y donde se atienden las necesidades básicas de las familias más desfavorecidas, mientras que las periodistas María Jesús Gutiérrez y Elena Gómez recibieron el galardón en la categoría de medios de comunicación.

Unos premios que se consolidan año a año y con los que la asociación cultural santamartina reconoce el trabajo diario de las mujeres de la provincia que han destacado tanto en su vida profesional como personal.

Música contra las enfermedades raras

El salón de actos de los Padres Paúles se llenó ayer para presenciar la segunda edición de la Gala Solidaria a beneficio de la Asociación de Enfermedades Raras de Castilla y León (AERSCYL). Una cita organizada por la Asociación El Rocío y que contó con un variado programa de actuaciones en las que las integrantes de la asociación organizadora llenaron de sevillanas la sala y que se completaron con la presencia de artistas como Luis Cotoabal, el coro rociero 'Entre amigos' o Juncal y Ángela. | EÑE

